
Estado de Sao Paulo

REQUERIMENTO N° 096 / 2025

Senhor Presidente,

Senhores Vereadores,

Requeiro dentro das normas regimentais desta Casa de Leis e apos 
deliberapao do plenario para que o Exmo. Prefeito Kauan Berto Sousa Santos 
informe a esta Casa de Leis, que fapa um estudo por meio da Secretaria Municipal 
competente sobre informapbes se a possibilidade de reforma e modernizapao do 
Ginasio de Esportes de Jordanesia, considerando os seguintes pontos:

1. Existe algum estudo ou planejamento para a revitalizapao desse ginasio, tendo 
em vista que sua estrutura tem mais de 40 anos e se encontra defasada? Se 
sim, que me apresente para ter ciencia de como ficaria.

2. Ha a possibilidade de desenvolvimento de um projeto futurista, 
incorporando modernizapao e sustentabilidade ao espapo? Se sim, que me 
apresente para analise.

3. Seria viavel integrar ao projeto tecnologias sustentaveis como energia
solar e captapao de agua, garantindo mais eficiencia e preservapao ambiental? Se 
sim, que me apresente quais solupoes podem ser aplicadas.

4. Considerando que o ginasio esta ao lado do Boiodromo, um espapo
amplamente utilizado para eventos e festividades, existe algum estudo para que 
essa revitalizapao permita que o ginasio seja melhor aproveitado 
mementos, agregando mais utilidade ao complexo? Se sim, que me apresente as 
ideias para avaliapao.

nesses

JUSTIFICATIVA

O Ginasio de Esportes de Jordanesia e um espapo tradicional e de grande 
importancia para nossa cidade, mas com mais de 40 anos de existencia. 
estrutura esta defasada e precisa de atualizapao. Sua reforma e modernizapao 
trariam beneficios diretos para os esportistas e para a populapao em geral, alem de 
agregar valor ao espapo onde ja ocorrem grandes eventos.

Atualmente, diversas obras publicas tem adotado conceitos modernos e 
sustentaveis, e acreditamos que esse modelo tambem possa ser aplicado nessa 
reforma, garantindo mais eficiencia, economia e preservapao ambiental.

Plenario Ver. Waldomiro dos Santos, 27 de fevereiro de 2.025.
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Estado de Sao Paulo

Oficio n° 047- GP

Cajamar, 12 de margo de 2025.

Senhora Presidente

Encaminhamos a Vossa Exce encia copias autenticas dos 
Requerimentos de n°s 11/2025; 13/2025; 20/2025; 38/2025; 68/2025; 74/2025; 
87/2025; 90/2025; 91/2025; 96/2025; 97/2026; 98/2025; 99/2025; 100/2025; 
101/2025; 102/2025; 103/2025; 104/2025; '06/2025; 108/2025; 109/2025; 
111/2025 e 112/2025, de autoria dos nobres Vereadores: Adriano Donizete de 
Oiiveira; Alexandro Dias Martins; Cieber Candido Silva; Diogo de Carvalho 
Utsunomiya; Eder da Silva Oliveira; Flavio Mbrques Alves; Izelda Gongalves 
Carnauba Cintra; Manoel Pereira Filho; Marcelo da Rocha Santiago; Reinaldo dos 
Santos; Saulo Anderson Rodrigues; Tarcisio Moreira de Carvalho; Vinicius Zago 
Jardim e William Silva Oliveira, apresentados e aprovados na 03a Sessao 
Ordinaria, realizada no dia 12 de margo de 2025.

Solicitamos que os requerimentos mencionados acima, atendam o 
art. 248 incisos XXVIl, do regimento interno des ta Casa de Leis e Resolugao n° 
213, de 14 de dezembro de 2006 conjugado com art. 86 incisos XXVII da Lei 
Organica do Municipio de Cajamar.

Aproveitamos a oportunidade par 
elevada estima e distinta consideragao.
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Excelentlssimo Senhor
KAUAN BERTO SOUSA SANTOS
DD. Prefeito Municipal
Praga Jose Rodrigues do Nascimento n° 30
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